

SUR LA COUR DE PROMENADE

Ce dimanche à 15h lors de retour du premier tour de promenade sur la cour du bâtiment B, les détenus ont refusé de remonter malgré de multiples injonctions en bloquant la cour.

Il a fallu l'intervention des ERIS pour mettre fin à ce mouvement collectif de 34 personnes détenues.

de détenus Lors la remontée, cinq immédiatement au quartier disciplinaire avec un transfert pour l'un des meneurs.



Ce lundi 13, la délégation syndicale Force Ouvrière s'est entretenue avec Monsieur le Directeur de la Maison de la maison d'Arrêt de Douai, qui est vraiment satisfait du professionnalisme et de la bonne gestion de la crise par les personnels. Il nous a confirmé que d'autres transferts étaient prévus. Nous avons pu échanger sur d'autres points de sécurité, tels que la mise en place des casquettes au niveau du quartier disciplinaire qui vont être posées prochainement, ainsi que le poste de surveillance vidéo au PCI, inadéquat de par le trop grand nombre d'écrans. La mauvaise qualité des caméras ne facilitant pas non plus le travail de surveillance. La Direction a semblé déterminée à améliorer l'aspect sécuritaire de l'établissement, un objectif qui nous tient particulièrement à cœur et dont nous ne pouvons que nous réjouir.

FO Justice tient à féliciter tous les agents de journée, les gradés, pour leur excellente gestion de cette situation de crise. Les agents de nuit qui sont venus renforcer les collègues pour la distribution du repas ainsi que les ERIS présents pour sécuriser les mouvements.

« La réussite appartient à tout le monde. C'est au travail d'équipe qu'en revient le mérite » Proverbe de Franck Piccard. Le SLP FO Justice MA DOUAL

Le 14 février 2023